

BULLETIN

9 Mai, 1892

** Des élections parlementaires générales ont eu lieu au Dane mark le 21 avril. Le parti radical a perdu 12 sièges. Ce parti es l'ami de la Prusse et des radicaux de France. La députaion formant la nouvelle chambre, se divise en trois groupes, la droite (30 députés), la gauche modérée, (43 députés) et les radicaux (28 députés). Ainsi les députés amis de la France ont une grande majorité, et dans le cas de complications européennes elle pourra compter sur eux.

** Le premier de mai si redouté en Europe est enfin passé. Cette journée qui, on le croyait, verrait couler des flots de sang et serait témoin de grandes catastrophes, a été relativement tranquille. Les anarchistes, soit calcul, soit crainte de la force publique n'ont pas mis leurs sinistres projets à exécution. Des attentats anarchistes ont cependant eu lieu à Paris, à Tours, à Bruxelles, à Woolwich et à Sinigaglia. A Paris, à Bruxelles et à Woolwich les engins de destruction ont été découverts à temps et les explosions ont été évitées. A Tours et à Sinigaglia il y a eu des explosions. A Tours l'auteur de l'attentat a été blessé et à Sinigaglia un édifice a été partiellement détruit.

** Ravachol accusé d'avoir causé des explosions à Paris a été trouvé coupable avec des circonstances atténuantes, et condamné aux travaux forcés à perpétuité. Le verdict a causé une immense sensation en France, et il a donné lieu à des commentaires d'une extrême sévérité. Les journaux en général déclarent qu'il y a là un déni de justice exemplaire. Une dépêche de Paris en date du 29 avril contient ce qui suit :

“ La *Lanterne* et le journal de M. Drumont, la *Libre parole*, sont les seuls à approuver le verdict. La *Lanterne* dit que si Ravachol avait été condamné à mort, il aurait été consacré par le baptême du sang, ce qui aurait élevé l'assassin au rang de martyr. Dans son journal, M. Drumont félicite le jury d'avoir tenu compte de l'influence que le spectacle dégradant de la morale d'aujourd'hui est de nature à exercer sur les natures primitives comme celle de Ravachol. Le verdict, dit M. Drumont, a été humain et sage. ”